

CINÉMA ITINÉRANT ■ Les séances de mai

Voici le programme des séances de cinéma itinérant proposé par l'association Udaar 03, en mai. Les séances sont à 20 h 30, sauf mention contraire.

Nous, les Leroy. Vendredi 3, à Hérisson, salle J.-Gaume ; mercredi 15, Lapalisse, salle Grenette (20 h) ; lundi 20, Villefranche-d'Allier, salle Europe ; mardi 28, Montmarault, espace Capdevielle.

Boléro. Jeudi 2, Meaulne-Vitray, centre social ; vendredi 3, Cosne-d'Allier ; lundi 6, Valigny, salle polyvalente ; mercredi 14, Lapalisse, salle Grenette (14 h 30) ; lundi 20, Ferrières-sur-Sichon, théâtre des Masques (20 h) ; mercredi 22, Commentry, théâtre A.-Thivrier (20 h).

Pas de vagues. Mardi 7, Tronget, espace Bocage (20 h) ; vendredi 17, Échassières, salle polyvalente (20 h) ; samedi 18, Le Donjon, salle polyvalente.

Et plus si affinités. Mercredi 8, Commentry, théâtre A.-Thivrier (20 h) ; mercredi 22, Ygrande, salle R.-Mongeat (20 h).

Heureux gagnants. Mardi 7, Ainay-le-Château, foyer rural (20 h) ; lundi 13, Saint-Menoux, centre d'animation culturelle ; mardi 14, Montmarault, espace Capdevielle ; mercredi 15, Nérès-les-Bains, théâtre municipal (15 h et 20 h 30) et Lapalisse, salle Grenette (17 h) ; lundi 20 mai, Bessay-sur-Allier, centre socioculturel ; lundi 27, Huriel, salle des fêtes.

Maison de retraite 2. Samedi 4, Cérilly, salle des fêtes.

Ma vie est un défi. Mercredi 8, Nérès-les-Bains, théâtre municipal (14 h 30).

La ferme des Bertrand. Jeudi 16, Le Breuil ; vendredi 17, Saint-Pierre-Loyal, salle socioculturelle.

02
05
2024

ALLIER ■ La provenance de ces biens saisis par les gendarmes est inconnue

Seize objets religieux ont été restitués

02/05/2024

C'est une remise exceptionnelle qui a eu lieu, mardi, à la maison diocésaine Saint-Paul, à Moulins.

Le peloton de gendarmerie de Montmarault a restitué des objets religieux au diocèse de Moulins. Seize objets, parmi lesquels, des boîtes ornées de croix, des pots à lait ou à sucre en argent, des gobelets en étain, des calices en argent ou en bronze ornés de motifs religieux, une cuillère avec une croix.

Destinés à la destruction

La colonelle Isabelle Orefice, à la tête du groupement de gendarmerie de l'Allier, a expliqué : « Ces objets religieux, hautement symboliques, avaient été dérobés. On ignore à qui ils ont appartenu et où ils se trouvaient. En juin 2022, des gendarmes de Montmarault, agissant sur commission rogatoire, dans le cadre d'une enquête judiciaire, ont perquisitionné un véhicule, dans lequel se trouvaient ces seize objets. On n'a jamais retrouvé les propriétaires. Ce sont les gendarmes de l'escadron départemental de sécurité routière qui ont décidé de



REMISE OFFICIELLE. La gendarmerie a obtenu du parquet de Montluçon l'autorisation de remettre ces objets sans propriétaire connu au diocèse de Moulins. PHOTO SÉVERINE TRÉMODEUX

sauver ces objets destinés à la destruction, en demandant de les remettre à l'Église, pour qu'ils reviennent dans leur maison ».

La gendarmerie a obtenu l'autorisation du parquet de Montluçon pour les restituer et ainsi leur permettre de retrouver une nouvelle vie.

Après avoir brisé les scellés, ces objets ont été sym-

boliquement remis à Mgr Marc Beaumont, évêque de Moulins, en présence du père Jean-Philippe Morin, vicaire général, du directeur de cabinet de la préfète de l'Allier, Vincent Vallet, de Pierre Karotsch, aumônier militaire pour le personnel de l'Allier, de l'adjudant-chef Jean-Pierre Lassudrie du peloton motorisé de Mont-

marault, et du major Christophe Blasco, adjoint au commandant de l'EDSR.

« Ces objets serviront à la célébration de messes, d'eucharisties dans les mots qui viennent, dès que nous aurons des besoins », a promis l'évêque.

Ariane Bouhours
ariane.bouhours@centrefrance.com